



Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 22 mars 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Henri Gauthier – offrandes aux funérailles
Dim. Le 23 mars 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Roland Massinon – Robert O'Toole
Dim. Le 23 mars 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ André Dion – Nicole & Lionel Dion
Lun. Le 24 mars privée	+ Défunts – Abbé Peter
Mar. Le 25 mars 9h00	+ Sœur Cécile Aimé – Gisèle Jobin
Mer. Le 26 mars privée	+ Défunts – Abbé Peter
Jeu. Le 27 mars 9h00	+ Adoration eucharistique et confessions
Messe 10h00	+ Georgette Thérout – offrandes aux funérailles
Ven. Le 28 mars 9h00 H	+ Adoration eucharistique et confessions
Messe 10h00	+ Bien-être de Angela Cormier – Pierre Cormier
Sam. Le 29 mars 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ George Lesage – Alice Lesage & famille
Dim. Le 30 mars 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Henriette Joly – Cécile & Albert Furet
Dim. Le 30 mars 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Brian & Debbie Rocan – les familles Dion

Ministères:	23 mars	30 mars	6 avril
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte:	Michel & René	Eugene & Albert	Raymond & Gérald
Compteurs:	Jean & Guy	Maurice & prtnr.	Eugene & prtnr.
Porteurs de croix :	Gérald Poirier	Eugene Bazin	Michel Dufault

Part-à-Dieu : le 16 mars – 551,00\$ (14) + 0,00\$ libre + 30,00\$ (2-DD) = **581,00\$**

+ CHEMIN DE CROIX – durant le carême nous avons le chemin de croix tous les vendredis à **19h00** alternant entre St. Claude et St. Denis - **le 21 mars à St. Denis.**

3^e dimanche du Carême C - le 23 mars 2025

Intention de prière du Pape pour mars 2025: Pour les familles en crise.

Prions pour que les familles divisées puissent trouver dans le pardon la guérison de leurs blessures, en redécouvrant la richesse de l'autre, même au cœur des différences.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la paix entre toutes nations

LA VIE PAROISSIALE:

+ Rencontre du Doyenné – mercredi le 26 mars – donc pas de messe au Pavillon.

+ Première confession de notre seule candidate cette année, Araya Marie Florence McQuaid - mercredi le 26 mars – prions pour cette enfant qui se prépare à recevoir l'amour de Dieu et le don de son pardon.

Chers paroissiens de St. Claude et de St. Denis, vous êtes tous invités à la retraite du carême et confessions vendredi le 4 avril de 19h00 à 21h00 en la Paroisse de Saint-Claude – Confesseurs : Abbé Peter Le, Abbé Marcel Carrière, Fr. Jean-Marcel Kabongo, Fr. François Adzakov

CONFESSIONS :

L'abbé Peter est disponible pour les confessions pendant l'Adoration du Saint Sacrement le jeudi matin à St-Claude et le vendredi matin à St-Denis, Haywood de 9h00 à 10h00 et avant et après chaque messe.

Sachez qu'entendre les confessions est sa priorité pastorale, n'hésitez pas à l'appeler au 204- 952-4531 pour un rendez-vous pour vous réconcilier avec Dieu et recevoir son pardon et sa guérison spirituelle, surtout durant cette Année Jubilaire 2025.

Services pénitentiels de Carême au Doyenné de la Montagne

21 mars (vendredi) à 19h30 – lieu : Paroisse St. John Berchmans (Hollande) - Confesseurs : Fr. Joe Tran, Abbé Marcel Carrière, Abbé Peter Le, Fr. Jean-Marcel Kabongo

25 mars (mardi) à 19h00 – lieu : Paroisse Notre-Dame du Mont-Carmel (Carman) – Confesseurs : Fr. Mario Veloso, Abbé Peter Le

7 avril (lundi) à 19h00 – lieu : Paroisse St. John the Evangelist (Morden) – Confesseurs : Fr. Ramon Oncog, Fr. Mario Veloso

8 avril (mardi) à 19h00 – lieu : Aumônerie Saint-Patrick (Manitou) – Confesseurs : Abbé Peter Le, Fr. Joe Tran, Fr. François Adzakov, Abbé Marcel Carrière

9 avril (mercredi) à 19h00 – lieu : Paroisse Saint-Léon – Confesseurs : Abbé Marcel Carrière, Abbé Peter Le

9 avril (mercredi) à 20h30 – lieu : Paroisse Notre-Dame-de-la-Nativité (Somerset) – Confesseurs : Abbé Marcel Carrière, Abbé Peter Le

10 avril (jeudi) à 19h00 - lieu : Paroisse Notre-Dame-de-Lourdes - Confesseurs : Fr. François Adzakov, Fr. Jean-Marcel Kabongo

Un voyage d'espoir : Nous sommes un peuple pèlerin

« Nous sommes tous des pèlerins en chemin vers Dieu, un voyage rempli d'espoir. »

En tant que pèlerins, nous marchons ensemble avec foi, affrontant les défis et les joies de la vie. Notre chemin est un chemin d'espoir, confiant dans la direction de Dieu à chaque étape.

Question de réflexion : De quelle manière l'idée d'être pèlerin renforce-t-elle votre foi ? Lorsque vous avez traversé une période difficile, comment l'avez-vous surmontée ?

Verset : « Heureux ceux qui ont la force de vivre en toi, et qui ont mis leur cœur au pèlerinage. » (Psaume 84:5)



"Three Hearts As One: A Living Stations of the Cross Lenten Experience" is prayerfully being presented by Grotto Theater Ministries Friday March 28th at St Martin of Tours Parish in Swan Lake. Adoration & Confessions at 6pm, Stations at 7pm. Lasting approx. 1 hr, 15 minutes. Family-Friendly Event. Wheelchair Accessible. We welcome you to deepen your faith this Lent through this prayerful experience.

Événement:

Venez fêter le 50e anniversaire du Comité Culturel de St-Claude et Haywood, **samedi le 22 mars à la salle communautaire** avec le lancement de l'album Les Échos par Jeannine Guyot et son orchestre. En première partie Hélène Perreault. Porte ouverte à 19h30. 20\$ par billet, Achetez-le chez Tallboys ou réservez

cculturel@hotmail.com

Développement & Paix - Transformons la dette en espoir : signons la pétition !



En cette année jubilaire, le pape François nous appelle à participer à la campagne mondiale **Transformer la dette en espoir** afin de « remettre les dettes des pays qui ne pourront jamais les rembourser ».

Sachant que **3,3 milliards de personnes** vivent dans des pays qui consacrent plus d'argent au remboursement de la dette extérieure qu'à la santé ou à l'éducation, nous devons agir! Signons la pétition mondiale qui demande :

1. l'annulation des dettes extérieures injustes et insoutenables ;
2. une réforme du système financier mondial pour qu'il donne la priorité aux personnes et à la planète ;
3. l'établissement d'un cadre intégral de la dette extérieure au sein des Nations Unies.

Merci de signer la pétition à l'église ou en ligne à devp.org/dette.

La version française du Guide du Pèlerin pour les églises et sanctuaires du Jubilé 2025 est prête!

Non seulement le Guide a été traduit en français, mais il s'agit aussi d'une **version "améliorée"** dans laquelle plusieurs omissions importantes ont été comblées, et erreurs de contenu, corrigées.

Plus longue est l'attente, plus doux est le baiser. (Anonyme)

Disponible sur les tables arrière.



3^e dimanche du Carême C - le 23 mars 2025

«Si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous comme eux»



Aujourd'hui troisième dimanche de Carême, la lecture de l'Évangile contient un appel à la pénitence et à la conversion. Ou plutôt, l'exigence d'un changement de vie.

"Se convertir" signifie, dans le langage de l'Évangile, changer d'attitude intérieure, et aussi de style extérieur. C'est l'un des mots les plus utilisés dans l'Évangile. Souvenons-nous qu'avant la venue du Seigneur Jésus, saint Jean-Baptiste résumait sa prédication par cette même expression: «Il prêchait un baptême de conversion» (Mc 1,4). Et, aussitôt après, la prédication de Jésus est résumée par ces mots: «Convertissez-vous et croyez à l'Évangile» (Mc 1,15).

La lecture d'aujourd'hui a cependant des caractéristiques propres, qui requièrent une attention fidèle et une réponse à la hauteur. L'on peut dire que la première partie, avec ses deux références historiques (le sang répandu par Pilate et la tour effondrée), contient une menace. Impossible de le dire autrement! Nous regrettons ces deux malheurs -à l'époque soufferts et pleurés- mais Jésus-Christ, très sérieusement, nous dit à tous: -Si vous ne changez pas de vie, «vous périrez tous comme eux» (Lc 13,5).

Ce qui nous montre deux choses. D'abord, le sérieux absolu de l'engagement chrétien. Ensuite, qu'en ne nous y efforçant pas comme Dieu le veut, nous prenons le risque d'une mort, non dans ce monde, mais bien pire, dans l'autre: la perdition éternelle. Les deux morts de notre texte ne sont que les figures d'une autre mort, sans comparaison avec les premières.

Chacun saura en quoi consiste pour lui cette exigence de changement. Personne n'est épargné. Si cela nous inquiète, la seconde partie nous console. Le "vigneron", qui est Jésus, demande au maître de la vigne, son Père, d'attendre encore un an. Pendant ce temps, il fera tout son possible (et même l'impossible, en mourant pour nous), pour que la vigne donne son fruit. Alors, changeons de vie! C'est tout le message du Carême. Prenons-le au sérieux. Les saints -saint Ignace, par exemple, même s'il s'y prit tard- par la grâce de Dieu changent et nous encouragent à changer.

Cardinal Jorge MEJÍA Archiviste et Bibliothécaire de la S.R.I.(Città del Vaticano, Saint-Sige)

